



11月のねらいは、「秋の自然に興味をもち、触れたり遊びに取り入れたりして親しむ。」と「保育士や友達と一緒にリズム遊びやごっこ遊びをして、表現する楽しさを味わう。」でした。木の葉が色づいたことに気付いたり、秋の景色を楽しんだりしました。また、ごっこ遊びの中で友達と言葉のやり取りをしたり、音楽に合わせて思い切り体を動かしたりして表現する楽しさをたくさん味わいました。その様子をご紹介します。

### お店屋さんごっこ



蓮ちゃん、歌花ちゃん、璃音ちゃんの3人でお店屋さんごっこをしていました。「いらっしゃいませ!」「これ、ください!」などとやり取りをして、店員さんとお客さんになりきって楽しんでいました。この後、順番に役を代わりながら遊んでいました。

かしこまりました!

### 秋の自然 発見!

葉っぱと手、どっち大きいかな?



保育園の畑で、大きなイチョウの葉を見つけた俊介くん。自分の手と葉っぱを見比べて、どちらが大きいか考えていました。しばらくすると「手の方が大きいよ!」と言って見せてくれました。

ベタベタするよ

虫みたい!



園庭の杉の木の下で実を見つけた2人。感触を確かめてみたり、においを嗅いでみたりして楽しんでいました。自然物に触れることで、様々なことを感じています。

### カレー作りごっこ



ミニ・トップを鍋に見立てて遊び始めた瑠晟くん。「明慈くん、一緒にカレー作ろう」と言って、明慈くんを誘いました。「にんじん、たまねぎ・・・りんごも入れよう!」と話し合いながらカレー作りをする2人。仕上げに、鍋をグルグルと回して完成!完成するとにっこり笑顔の2人でした。

### 発表会の練習 頑張っています!

☆劇「おおきなかぶ」



♪踊り「フルーツポンチ」



♪踊り「ペンギンサンバ」



♪合奏(すず、カスタネット)



12月9日(土) 発表会です。

子ども達は「頑張るぞ!」と気合十分で練習をしています。本番はニッコリ笑顔で頑張ります!! 楽しみにしててくださいね。